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Dream

先週あたりから桜が咲き始め、本日「修了式」を迎えました。先月の「立志式」「２学年保護者会」
では、大変お世話になりました。先日、立志式の写真を配布しましたが、一人一人の立派な成長が写真
からも見て取れます。
３月は、堂々と「誓いの言葉」を述べすばらしい態度であった２年生が、３年生のために、卒業式の

会場準備や式歌練習に一生懸命取り組みました。４日と９日には、体育館の式場を作り、整然と整えま
した。一人一人が積極的に動き、美しい式場を作ることができました。
３月１０日には、心温まる卒業式が挙行でき、２年生は、教室からズームで３年生の姿を見ました。

半田時季也さんがすばらしい送辞を読み述べげ、３年生の那花衣桜里さんも立派な答辞を述べました。
校庭での見送りが済むと、１１日からは、２年生のクラスでの生活を有意義に過ごしていました。学級
レクを行ったり、コミュニケーションを深める目的で１８日には、学年レクも行いました。生徒の企画
で、運営も生徒が全て行うやり方で、サッカー、バスケットボール、警泥とも十分楽しみました。
２２日には、学年集会をもち、春休みの生活等について指導しました。感染症対策を今後も続け、交

通事故等に遇わないよう十分気を付けてください。学習面では、学年課題が「新研究」「整理と対策」
を中心に出題されています。この春休みを有効に使い、学習と部活動等に真剣に取り組んでほしいと思
います。苦手な分野の克服に努力するようご家庭からのご支援もお願いします。
次年度の修学旅行については、６月１９日(土)～２２日(月)に関西方面(京都、奈良)で進めていきま

す。新型コロナ感染症に関する保険に加入して行う予定でいます。感染状況により変更等もあり得るこ
とをご理解ください。
２学年委員長さん、副委員長をはじめとする保護者の皆様、一年間学校へのご協力ご支援をありがと

うございました。

１組 安澤 慶人

３学期は、どうしても落ち着かない
学期でした。授業中に騒いでしまった
りすることが多かったし、２分前着席
ができていないことが多かったので、
３年生になったらできるようにしたい
です。また、廊下で奇声を上げていた
り、先生方に注意を受ける場面もあっ
たので、落ち着いた生活が送れるよう
にみんなで協力して改善していきたい
です。僕自身は、勉強と部活動のバラ
ンスをよくする目標を立てていました
が、３学期の学年末テストでは、高い
得点が取れたので、３年生になっても
勉強をがんばって希望する高校に行く
ために努力し続けたいです。３年生に
なると、部活動も勉強との両立も崩れ
やすくなっていくので勉強もがんばり
つつ、日々の部活動の時間を大切にし、
目標である「県大会優勝」を達成し、
上を目指せるようにがんばっていきた
いです。

１組 吉川 陽菜

私は、この３学期たくさん学び、た
くさん思い出をつくることができまし
た。３学期は、行事があまりないため
クラスの団結力を発揮する機会があま
りないと思っていましたが、卒業式の
会場準備や日頃の生活からこのクラス
のよさや団結力を実感することができ
ました。自分の仕事を見付けて積極的
にやったり、誰かがやり忘れた仕事を
代わりにやってくれていて、行事のと
きとはまた違った団結力を発揮できま
した。また、３学期は、テストが多く
あり、個人でがんばることが多くあり
ました。来年は、３年生になると同時
に、受験生でもあるので、日々の努力
を怠らず、自分の目標に少しでも近づ
けるようがんばりたいです。そして、
クラス解散までの日々を大切に過ごし
たいです。

１組 平野 峻圭

僕は、３学期を振り返ってよかった点

と悪かった点が一つずつあります。

悪かったことは、集会でうまうくみん

なを並ばせることができなかったことで

す。もう少し早く会場に行ったりして、

呼びかけをするべきだと思いました。

よかった点は、クラス、学年の雰囲気

がとても明るかったことです。学年最後

の学期は、クラスや学年でレクリエーシ

ョンをして学年全体の仲が深まったと思

います。３年生が卒業し、僕たちが最高

学年です。各自がより自覚をもって行動

できればよいと思います。



３１日(水) 生徒登校(ジャージ登校)８：００／ 離任式 ８：２５～９：３０
4/２日(金) 部活動実施１５:３０新顧問紹介 終了１７：００ 下校完了１７：１５
７日(水) ２、３年生準備登校 ／ ８：００新クラス発表
８日(木) 始業式、入学式、対面式 下校完了１５：１０
９日(金) 身体計測 部活動紹介 下校完了１６：４５

１２日(月) １２日以降 下校完了１８：３０
２０日(火) 弁当の日 いじめアンケート テレビなし・携帯スマホなしの日
２７日(火) 郡市春季陸上競技大会
３０日(金) 学校公開日 保護者会

１組 加藤 優花

３学期を振り返って、私は、成長した

と思えることが２つあります。

まず、学級として成長したことに２分

前着席があります。はじめは、全然意識

できずにほとんどの人がチャイムと同時

に着席していました。しかし、最近は、

２分前着席ができる人が多くなりました。

当たり前のことで成長できてよかったと

思います。２つ目は、私個人として、仕

事を率先してできるようになりました。

始めは忘れてしまったりしていましたが、

学級委員として率先して仕事ができるよ

うになりました。これからは、当たり前

でも大切なことを忘れずに、これからも

行っていこうと思います。

２組 近藤 慶太

僕の３学期の反省は、２つあります。
１つ目は勉強です。次は３年生で受験
が始まるので、しっかり勉強してテスト
で高い点数をとって受験にそなえること
です。
２つ目は、２分前着席ができるように
なったことです。２学期は少ししか２分
前着席が守れていませんでしたが、３学
期は、２分間着席を忘れないように意識
しました。そしたら、２分前着席が友達
にも言われないで、できるようになった
のでよかったです。
中学校生活も残り一年となります。部
活動と勉強の両立ができることはもちろ
ん、１，２年生の見本となるような生活、
態度、行動ができる３年生になれるよう
にしていきたいと思います。

２組 鷲尾 陽向

僕は、３年生０学期と呼ばれるこの
２年生３学期だからこそ学べたことが
あります。自分自身が感じたことは、
自身の努力不足です。「３年生になって
からでも大丈夫」「自分は時間をこなし
ているから」という弱い心をもってい
ながら直すことはおろか、気にするこ
とさえありませんでした。解けない問
題が多い自分を見て、その心構えをと
直さなければと、行事が少なく勉強に
専念できるこの学期だからこそ気付け
たんだと思います。クラスのことで感
じたことは、失われたものは戻ってこ
ないということです。３月１１日や数
日前に起きた地震。流行するコロナで
いつ平常な生活が失われていくのかわ
からない状態にある今だからこそ、今
を大切に、したいことはしておく。と
いうことに気付かせてくれた、２年２
組のみんんとの残り少ない時間を大事
にしたいです。

３組 仁平 穣

僕は、３学期を振り返って感じるこ
とがあります。それは、クラスのみん
なの気持ちの変化です。２分前着席な
どの行動面にはまだそれが見受けられ
ませんが、それでも日頃の学習態度か
らそれは十分に感じ取れます。以前よ
り、学習の内容を工夫したり、量を増
やしたりと、一年後に迫ってきた受験
に、十分な対策をしていると思います。
僕もしっかり気持ちを切り替えて勉強
していきたいです。最後に、役立たず
で頼りない僕が、これまで学級委員長
をやってこられたのは、関口先生をは
じめとする先生方、２年３組のみなさ
んのおかげです。本当にありがとうご
ざいました。来年一緒のクラスになる
人もそうでない人も、これからもよろ
しくお願いします。

３組 仙波 春樹

３学期の反省は２つあります。

１つ目は、２分前着席です。自分は、

３学期の抱負で、２学期にできていなか

った２分前着席を３学期にはできるよう

にしようと決めていたけれど。それが実

行できなかったので、次はできるように

したいです。２つ目は、授業態度です。

自分は、好きな教科、嫌いな教科で授業

の取り組み方が違ってしまうからそれを

改善したいです。他にも、授業で提出し

て！と言われたものが、出せなかったり

するので、それも直していきたいです。

３組 久保 奈津季

私は、３学期を振り返ってよくなっ
た点と反省点が一つずつあります。
よくなった点は、自主的に自主学習
を毎日こつこつやれたことです。今ま
では、家に帰ってから全く勉強しない
日もあったけれど、今学期は、しっか
りと毎日自学をすることができたので、
これからも続けられるようがんばりた
いと思います。
反省点では、２分前着席があまりで
きなかったことです。３学期の始め、
２分前着席をできるようにしたいと目
標を立てたけれど、自分自身２分前着
席ができませんでした。だから、これ
からは、時計を見て行動して、しっか
りと２分前着席ができるようにしてい
きたいと思いました。

３組 杉山 れんげ

私は、３学期を振り返って努力したこ
とが３つあります。１つ目は、勉強面
です。数学の時間に挙手したり、自学
に図を書いて見返したときにわかりや
すいように工夫しました。また、先生
の話を聞き、自分なりにノートにまと
めました。２つ目は、吹奏楽部での活
動についてです。今年は、新型コロナ
ウイルスの影響で家にいる時間が長く
なりました。そのことを有効活用し、
どのように吹けばよいのが研究しまし
た。３つ目は、学級副委員長としての
仕事です。自分の役割を果たし、クラ
スが少しでもよくなるよう努力しまし
た。もうすぐ、３年生になるので、最
上級生としての自覚をもち、生活して
いきたいです。

２組 服部 美海

私が３学期にがんばったことは２つ

あります。１つ目は、学級委員長とし

てクラスをまとめたことです。２分前

着席の呼びかけや、前に出てクラスの

意見をまとめたりと自分にできること

を精一杯がんばりました。２つ目は、

勉強面についてです。１，２学期は、

塾の時間や日数を増やすだけでしたが、

３学期に入ってからは、勉強方法を改

め、自分に合った方法で勉強をするこ

とができました。

もう少しで、私たちは、受験生にな

ります。受験生としての自覚をもち、

これからも日々切磋琢磨していきたい

と思います。

２組 直井 愛琉

私は、３学期、実感できたことが２
つあります。１つ目は、一人一人の責
任の重大さです。学級委員、部活動の
副部長を通して、一人一人の行動や言
葉によって、クラスや部活動が成り立
つこともあれば、誰かを傷つけるとい
うことを実感しました。２つ目は、齋
藤先生への感謝の気持ちです。勉強し
てもなかなか点数を上がらなかったと
き、勉強方法を教えていただきました。
そのおかげで、自分に合った勉強方法
を見つけることができ、少しずつ点数
も上がるようになりました。また、進
路のことで相談に乗っていただいたと
き、厳しいことを言われましたが、そ
の分、お褒めの言葉を言われたときは、
とてもうれしかったです。齋藤先生の
おかげで目標とする高校も決めること
ができたので、期待に応えられるよう
がんばろと思います。




